

Burglengenfeld, 13.02.2024

Konformitätserklärung Declaration of Conformity

Sehr geehrte Damen und Herren,

Hiermit bestätigen wir, die Benkiser Armaturenwerk GmbH:

Materialien (Kupfer-Zinklegierung), die in unseren Armaturen, Ventilen und Verschraubungen Verwendung finden, sind nach DIN 50930-6 (2013-10) für Sanitärarmaturen im Trinkwasserbereich zugelassen und in der UBA-Positivliste für metallene Werkstoffe geführt (Bewertungsgrundlage für metallene Werkstoffe im Kontakt mit Trinkwasser). Ebenso sind verwendete Kunststoffteile nach KTW und W270 zertifiziert.

Auch die verchromte Oberfläche ist nach der allgemeinen Norm DIN EN 248 (2003-01) „Anforderungen für Korrosionsbeständigkeit eines galvanischen Überzugssystems“ zugelassen.

Unsere CU-Produkte für Trinkwasserinstallationen erhalten das RAL-Gütezeichen (G 641) und sind vom DVGW zertifiziert.

Sämtliche Produkte von Benkiser entsprechen den allgemeinen Regeln der Technik sowie den oben genannten Material-Anforderungen und werden nach der jeweilig gültigen DIN-Norm von unserer Qualitätskontrolle geprüft.

We, Benkiser Armaturenwerk GmbH, hereby confirm:

Materials (copper-zinc alloy) that are used in our faucets, valves and screw connections are approved according to DIN 50930-6 (2013-10) for sanitary fittings in the drinking water sector and included in the UBA positive list for metallic materials (evaluation criteria for metallic materials in contact with drinking water). The plastic parts used are also certified according to KTW and W270.

The chrome-plated surface is also approved according to the general standard DIN EN 248 (2003-01) "Requirements for corrosion resistance of a galvanic coating system".

Our CU products for drinking water installations receive the RAL quality mark (G 641) and are certified by DVGW.

All Benkiser products comply with the general rules of technology and the above-mentioned material requirements and are checked by our quality control team in accordance with the relevant DIN standard.

Mit freundlichen Grüßen
Yours sincerely



Benkiser Armaturenwerk GmbH